



SVT Bike – Jahresbericht Saison 2020

Die SVT Bike Gruppe blickt auf eine außergewöhnliche 5. Saison zurück. Bedingt durch die Corona Einschränkungen konnte der offizielle Saisonstart erst Ende Juni verkündet werden. Ausgerechnet unsere gesunde und körperkontaktlose Freiluftsportart war durch die auferlegte Kontaktsperre am strengsten Betroffenen, da wir im öffentlichen Raum radeln. Umso größer war die Freude, als es Ende Juni endlich losgehen durfte. Und wir haben bei meist schönem Sommerwetter richtig Vollgas gegeben und doch noch ein tolles Programm absolviert.

Alle Wochenausfahrten haben stattgefunden. Bei fast allen „bekannten“ Touren hat Guide Klaus neue Streckenvarianten eingebaut, klasse !

Ebenso konnten wir auch vier herrliche Tagestouren unter die Stollen nehmen. Hier sind wir in unserer Heimat richtig herumgekommen. Im Juni am Schluchsee, im Juli in Baiersbronn, im August international am Bodensee (CH) und im September im Schönbuch. Speziell diese Tour ist besonders in Erinnerung geblieben. So viele schöne und zum Teil spektakuläre Trails wie dort gab es noch auf keiner Tour in unserer Region. Das war pures Mountainbiken ☺

Trotz Corona konnte auch unsere Bikewoche in Siebeneich/Bozen im schönen Südtirol stattfinden. Hier waren wir zu siebt am Start und durften mit Joana auch erstmals eine Dame an den vielen Höhenmetern schwitzen lassen ☺

Weiterhin erfreulich zu erwähnen ist, dass wir die Coronapause genutzt haben um unseren Auftritt im Internet auf der SVT Homepage neu zu gestalten. Hier danken wir besonders Christine für Ihre fleißige Mitarbeit und Umsetzung unserer Ideen. Die durchweg positive Resonanz hat uns sehr gefreut. Aber wir sind noch nicht fertig und haben noch die ein oder andere gute Idee. Lasst Euch überraschen und schaut einfach immer mal wieder vorbei ☺

Unsere sonst üblichen Wettkämpfe wurden dieses Jahr leider alle abgesagt. Warten wir ab, ob nächstes Jahr tatsächlich alles wieder normal läuft.

Die Anzahl der teilnehmenden Bikerinnen und Biker an den Ausfahrten ist konstant gut geblieben. Mit durchschnittlich 11 Personen bei den Ausfahrten konnten wir das beachtliche Teilnehmerniveau aus den Vorjahren halten.

Rückblick in Zahlen:

Anzahl der Ausfahrten: 19

Kilometerleistung: 847 km, in Summe aller Teilnehmer: 12127 km

Höhenmeter: 13327 hm, in Summer aller Teilnehmer: 156220 hm

Vorschau: SVT-Bike Stammtisch 1 x im Monat während der Winterpause

Weihnachtsfeier am 12.12.

Generell für 2021:

Touren immer mittwochs 18 Uhr (April-August), 17:30 Uhr im September.

Bei wetterbedingtem Ausfall am Mittwoch Verschiebung der Ausfahrt auf Donnerstag.

Die Touren werden nach Plan gefahren und variieren in Länge und Schwierigkeit nach der vorhandenen Tageshelligkeit. Im Frühjahr und Herbst etwas kürzer und leichter als in den Sommermonaten.

Samstagstouren nach Absprache (Info über WhatsApp und Email)

Tagestour 1 x im Monat.

Treffpunkt zu den Ausfahrten nach Plan ist der Stadionparkplatz an der Tuninger Straße (oberhalb des Kunstrasenspielfeldes).

GANZ WICHTIG: interessierte Bikerinnen und Biker sind jederzeit willkommen!

Die Teilnehmer an der Saison 2020 waren: Benjamin Scherlis, Joana Haralambidis, Marc Schlaich, Walter Irion, Dominik Storz, Janita Haralambidis, Timo Schock, Ellen Schock, Sabine Heinrich, Rainer Bast, Manfred Stutz, Sigrun Hannes, Gerd Taubert, Peter Gruhler, Wolfgang Tauss, Gerd Hauser, Martina Lenhardt, Uwe Schneider, Patrik Wölfl, Bernd Sulzmann, Pascal Scholz, Michael Kohn, Heidi Rißler, Klaus Neipp, Jörg Wintermantel, Dimitri Stroh, Pascal Deleye, Frank Schreiber, Georg Scherer